
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE4908

ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

caisse primaire d'assurance maladie
Question écrite n° 4908

Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le rapport 2010 de la Cour
des comptes sur l'application des lois de financement de la sécurité sociale et plus précisément sur la partie
concernant l'absentéisme maladie dans les organismes de sécurité sociale. En effet, la Cour des Comptes met
en évidence les problèmes concernant le contrôle de l'absentéisme tant en ce qui concerne le manque que
l'insuffisance de données statistiques en la matière. Aussi, il lui demande ce que le Gouvernement entend faire
pour améliorer le suivi de l'absentéisme maladie du personnel de la sécurité sociale.
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